

Klavier statt Lipizzaner

In der Spanischen Hofreitschule in Wien wird im kommenden Sommer nicht nur auf Hufen getanzt, sondern auch in die Tasten gegriffen: Kurz nach der Hohen Schule der Pferdedressur wollen die Veranstalter des „1. Wiener Klaviersommers“ in der Winterreitschule zwischen 2. und 5. August 2007 die Hohe Schule des Klaviers präsentieren. Thomas Wolfram, ehemaliger Direktor des Mozarteum-Orchesters, und seine Ehefrau Jasmin präsentierten das Programm am Dienstag in Wien. Fünf der Konzerte sind der Klassik gewidmet, drei „Late Evening Concerts“ gelten dem Jazz.

Die Konzerte bestreiten der Wiener Stefan Vladar (2. August), der türkische Pianist Fazil Say (3. August), der Brasilianer Nelson Freire (4. August) sowie die beiden türkischen Zwillingsschwestern Ferhan & Ferzan Önder (5. August, 11 Uhr). Am Abend desselben Tages spielt die aus Venezuela stammende Gabriela Montero (5. 8., 19.30 Uhr). Am späten Abend – jeweils 22 Uhr – treten der Jazzer Monty Alexander (2. August), der 34-jährige Mailänder Stefano Bollani (3. August) und der Kubaner Gonzalo Rubalcaba (4. August) auf.

Information: www.klaviersommer.at